

Quelle: HNA vom 3. März 2019

6 SPANGENBERG

Auf Machtgehabe hat er keine Lust

Jörg Lange ist jetzt Ortsvorsteher in der Kernstadt

VON BARBARA KAMISLI

Spangenberg – Jörg Lange ist der neue Ortsvorsteher von Spangenbergs Kernstadt. Er folgt damit auf Simone Kerste-Johne, die das Amt aus beruflichen Gründen im vergangenen Sommer abgegeben hat. „Das bedauere ich wirklich außerordentlich“, sagt Lange.

Der 50-Jährige ist einer, der die Dinge gern anpackt, der etwas bewegen will. „Aber nicht allein, sondern das geht nur im Team“, sagt er. Gemeinsam mit den anderen Ortsbeiratsmitgliedern wolle er etwas für Spangenberg und die Spangenger tun. „Ich bin Spangenger, das liegt mir einfach am Herzen“, sagt er. Als nächstes Projekt steht die Unterstützung der Organisatoren des Broms-



Will Ansprechpartner sein: Jörg Lange ist der neue Ortsvorsteher der Spangenger Kernstadt. FOTO: BARBARA KAMISLI

bergfestes bei einer Landschaftsputzaktion an. Er freut sich, dass junge Leute

Initiative zeigten. Und im November organisiert der Ortsbeirat wieder den Nachmit-

tag für die Senioren der Kernstadt. Bevor er zum Ortsvorsteher gewählt wurde, war

Lange bereits sieben Jahre Stellvertreter. In dieser Funktion folgt im jetzt Michael Pieper. Politik, sagt Lange, der auch Fraktionsvorsitzender der CDU im Stadtparlament ist, mache ihm Spaß. Auf „Machtgehabe“ habe er allerdings keine Lust. „Partei-politik hat im Ortsbeirat nichts zu suchen.“ Auch als Stadtverordneter sehe er das so. Der Ortsbeirat sei auch ein Mediator zwischen Bürgern und Verwaltung.

Er sei jederzeit ansprechbar für die Probleme, aber auch Anregungen und Ideen der Menschen in Spangenberg. Als Außendienstmitarbeiter ist der Kaufmann zwar viel unterwegs. „Ich bin aber viel im Auto und deshalb gut erreichbar.“

Kontakt: Jörg Lange, Tel. 05663/930236.